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農政改革の動向について、農地法が改正され新たに誕
生した農業法人の実態を伺う（法人数、従業員数、作付
け面積）。

農協法が改正され全国中央会が一般社団法人になる
が、農家にどのような影響を及ぼすと考えるか。

富士宮市の農産物のブランド化を図るべきと考えるが
いかがか。

市　　長
関係部長

要　　　　旨

　財務マネジメントについて。

　業務マネジメントについて。
民間委託等の推進事業、地域包括支援センターの民間

委託はスムーズに移行できたか、また介護保険制度の改
正による生活支援体制整備事業は順調に推移している
か、さらに社会福祉協議会との連携はいかがか。

市　　長
関係部長職員数の適正管理目標は達成できたのか、また嘱託

員、非常勤職員の明年度からの任用職員の移行はどの
ような効果を期待できると考えるのか。

人材育成強化としてＡＩ、Ｓｏｃｉｅｔｙ５．０、
複式簿記、おのおのを理解し推進する職員の育成を提
案するがいかがか。

経常収支比率、実質公債費率（連結）、将来負担比
率（連結）、及び財政調整基金残高の２９、３０年度
の実績を伺う。

２９年度決算財務書類４表の分析結果を実施計画の
財政見通しにどのように反映させたのか。

統一的な基準による地方公会計の目的の一つに類似
団体との比較があるが富士宮市の類似団体、全国で
３０都市がある。他都市との比較分析がなされたか。

平成３０年４月廃止された種子法が富士宮市の農業に
及ぼす影響を伺う。
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年々増加する耕作放棄に対してどのような対策を講じ
るか。

第１次富士宮市行政
経営プラン３０年度実
績と本年度のプランを
伺う

　人材・組織マネジメントについて。

富士宮市の農業の実
態と課題を伺う

　直近５年間の農産物出荷額推移を伺う。

平成３０年１２月ＴＰＰの発効は富士宮市の農業にど
のような影響を及ぼすか、また本年９月調印が予定され
ている、アメリカとのＦＴＡ（自由貿易協定）は畜産農
家にどのような影響を及ぼすか。
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